



¿QUIÉNES VAN A RECIBIR RECOMPENSAS?

PROFETA DR. DR. OWUOR

19 de Mayo de 2021

INTRODUCCION:

El profeta hace una síntesis de los juicios que están ocurriendo hoy sobre la tierra. Compartiendo también, una vez más, la visión de cuando **el Señor lo llevó al trono de Dios, y vio allí a la iglesia de Cristo por primera vez**, parada ante el trono de Dios adorando de la forma más bella jamás vista. Y a partir de ese momento él ha estado tratando de **buscar la identidad de esta iglesia**, la que se presenta ante el trono de Dios, porque ella todavía está en la tierra. Por tanto, ustedes todavía tienen la oportunidad de averiguar esa identidad y prepararse.

1 Corintios 4:5 Así que, no juzguéis nada antes de tiempo, hasta que venga el Señor, el cual aclarará también lo oculto de las tinieblas, y manifestará las intenciones de los corazones; y entonces cada uno recibirá su alabanza de Dios.

El Señor habla aquí del juicio de Dios que viene, y que ese juicio tiene una fecha establecida. Que esperemos hasta que el Señor llegue. Y está hablando de la preparación para la venida del Mesías; Esencialmente de la **INMINENCIA DEL RAPTO**. No está dando fecha aquí, pero sí, de lo repentina que es su llegada. Que el Señor va a llegar, y que él, es el mismo que va a juzgar a las naciones.

Aquí hay como una dicotomía, como que hay dos partes. El Trono Blanco de juicio del Mesías, y por otro, que el problema de esta generación es que hemos visto a Jesús como un bebé indefenso, y que, si le das una bofetada, él te pone la otra mejilla. **Lo han visto como ese Jesús que es abusado en el calvario**, pero yo les tengo una

noticia . Que cuando el Mesías se me apareció en esa visión en el cielo , el llevaba esa parte de la vestimenta de color rojo y tiene una corona de oro y me mostró, sus manos traspasadas. En otras palabras, ve y **diles que nazcan con el primer calvario**, porque **hay una ley del perfecto sacrificio del perfecto Cordero de Dios. Ese sacrificio debe ser perfecto**, sin ninguna marca, y él me mostró sus manos traspasadas. Ve y diles que yo, ya hice ese trabajo expiatorio, pero parece que ellos desean un segundo calvario, pero si yo quisiera regresar y volver a morir por ellos, **ya no puedo regresar al calvario**, porque **esta vez tengo defectos**, por todo el abuso que yo sufrí en la cruz. Ve y diles eso. Aunque quisiera hacerlo el Padre no me puede aceptar debido a esa ley del perfecto Sacrificio que **requiere un Cordero sin defecto**.

¡Aleluya! Es un tiempo poderoso en donde el Señor nos está centrando en la sangre y en la cruz.

1 Corintios 4:5 Así que, no juzguéis nada antes de tiempo, hasta que venga el Señor, el cual aclarará también lo oculto de las tinieblas, y manifestará las intenciones de los corazones; y entonces cada uno recibirá su alabanza de Dios.

Y lo que está escondido en la oscuridad significa que, finalmente te encontraras con el Señor, con el Mesías glorificado.

Apocalipsis 1:14 Su cabeza y sus cabellos eran blancos como blanca lana, como nieve; sus ojos como llama de fuego;

Pero ¿por qué estoy trayendo aquí Apocalipsis 1:14? , porque quiero tratar sobre sus ojos que resplandecían como llama de fuego. Entonces si tu miras **1 Corintios 4:5** , allí dice que el sacará a la luz, lo que está oculto en la oscuridad y pondrá al descubierto las intenciones de cada corazón. **Esos ojos harán eso, cuando él venga**. El los expondrá con sus ojos que resplandecen como fuego. ¡Aleluya! Con esos ojos expondrá las motivaciones del corazón, y todos recibirán la alabanza que le corresponde.

Aquí vemos que el Señor **está hablando de dos juicios**:

- Los que se preparan en justicia y **son justos** , ahora ellos entraran por medio del Rapto que es el evento que está a punto de ocurrir.
- Después de eso, están aquellos que **rechazan la justicia** . Y ellos entraran a la Tribulación y gran Tribulación. Y enfrentaran el juicio del Trono Blanco de Apocalipsis 20:11-15.

En relación a la Tribulación y gran Tribulación, quiero compartirles que el Señor ayer en un tremendo sueño me mostró el futuro de la tierra. Y yo vi a un hombre que cargaba una olla con carne, que él había cocinado para venderla , y vi que la gente corrió para comprarla. Y como ustedes saben, él me puso en esa visión, para que también yo

luchara con ellos para comprar esa carne, y las personas sacaban grandes paquetes de dinero atados con una liga, tratando de comprar esa carne, disputándose la comida. Yo también luchaba y les pregunté a ellos , si eso que estaban vendiendo era verdaderamente carne de res u otro tipo de carne, debido a que con el hambre que ellos tenían podían cocinar cualquier cosa. **Ese fue el estado de angustia por la comida** , por un pedazo de carne pagabas mucho dinero.

Luego el Señor me pone dentro de un Banco, y vi a las personas, dándoles sus cheques a los empleados del Banco, y ellos querían sacar su dinero , pero surgían problemas, porque no había suficiente dinero. Ellos luchaban por su dinero, y la gran mayoría no podía sacar su dinero, por lo que salimos, pero cuando salimos, había **ladrones** para robarles el dinero a las pocas personas que habían logrado sacar su dinero.

Los ladrones estaban con pistolas, con armas y después vi otra carretera de dos vías, y vi un vehículo que estaba bloqueando el tráfico que venía . Es un país que uno tiene que mantenerse a la izquierda. De todos modos, eso habla de todas las naciones.

Ellos estacionaron los vehículos para robarle a la gente y después de eso, los carros se estacionaban lejos y preguntaban por qué habían bloqueado la carretera y después había tiroteos de armas, buscando dinero. Así de terrible fue. Y si combinas ambas visiones puedes entender lo que Señor está diciendo que viene a la tierra en el corazón de la gran tribulación.

Veo claramente que habrá **escasez de alimentos**, por 3 años y medio. Y si necesitas tanto dinero para tan poca comida, significa que está hablando de **inflación**. Con el dinero que antes podías comprar comida ahora no podrás , una inflación o hiper inflación. Si tu salario te alcanzaba para todo tu familia ahora no te alcanzará . **Un colapso económico**. Por eso los bancos no podían darles el dinero a las personas. **Una crisis económica**. Eso es lo que el Señor habló ayer.

Aquellos que **escogen la justicia**, serán llevados al Reino de la gloria en el **Rapto de la Iglesia**. La Biblia es muy clara, **pero los injustos** que rechazan escuchar esta voz del Señor, que rechazan arrepentirse y rechazan ser justos y santos, **entraran a la Tribulación** y a la **gran Tribulación** y eso es lo que el Señor está hablando aquí, pero aquellos que serán llevados al Reino de la Gloria en el Rapto, aparte de decir que traerá a la luz todo lo que está oculto, dice también que cada uno recibirá la alabanza que le corresponde. En ese Trono de Juicio de Cristo en donde **todos los cristianos** se tienen que aparecer. Y **ellos van a recibir estas alabanzas, estas recompensas** .

Efesios 2:8-10 Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; no por obras, para que nadie se gloríe. Porque somos hechura

suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas.

Vimos en Efesios 2:8-10 que nunca puedes trabajar por tu salvación, porque es dada gratis por Dios. Es por medio de la gracia que eres salvo, no por obras. No lo merecemos, por eso es un regalo. Es por ello que el Señor no entiende que puedas rechazar una salvación que es por gracia. Pero **DESPUÉS DE ser nacido de nuevo** y creado por Dios como un diseño especial, **AHORA TIENES que hacer la obra**. Hay una obra que tienes que hacer .

Cualquier predicador te puede decir ¡Oh!, no te preocupes ,la gracia es suficiente . Si haces obras, no es la gracia. Es un mentiroso ,porque **la gracia sí es gratis**, pero también el Señor nos ha encargado de hacer un trabajo serio : **la buenas obras**. Así como lo dice el versículo 9 . Esas obras te harán ganar la recompensas, ese premio, cuando entres al cielo y las obras **se hacen antes de entrar al cielo**.

El Señor ha establecido algunos premios. Las recompensas son para motivarte a tomar tu salvación con más seriedad. Es un poderos tiempo en la iglesia porque algunos no lo van a hacer, veamos esa escritura.

Apocalipsis 22:12 He aquí yo vengo pronto, y mi galardón conmigo, para recompensar a cada uno según sea su obra.

Hemos visto que hay un día de evaluación que viene. Un día en que te va a examinar para evaluar como viviste la salvación de gracia que él te dio. Y eso es lo que ves en 1 Corintios 4:5 en donde se refiere a las alabanzas, a las recompensas.

2 Corintios 5:9-10 Por tanto, procuramos también, o ausentes o presentes, serle agradables. Porque es necesario que todos nosotros comparezcamos ante el tribunal de Cristo, para que cada uno reciba según lo que haya hecho mientras estaba en el cuerpo, sea bueno o sea malo que haya hecho mientras vivió en el cuerpo.

Esto se convierte en nuestro propósito, nuestro enfoque o meta para agradarle. Ya sea en el cuerpo o afuera, significando que sea lo que sea lo que estés haciendo en la tierra el enfoque principal es de agradarle al Señor. Es por eso que , en otra escritura dice : **“el que no aborrece a padre , madre o hijos, no puede ser su discípulo”**, no puede ver el Reino de Dios .

¡Aleluya! La hora de la verdad ha llegado. Estamos llenos de gozo, los lisiados caminan... **nuestro objetivo es agradar a Jesús**, y por eso nos empeñamos en agradarle. Lo que hacemos aquí, tiene consecuencias eternas, porque **esto determina tu entrada al cielo**, y estoy hablando de los cristianos santos, no de la iglesia que está en pecado. Es la iglesia que está en arrepentimiento y son santos y están esperando al Mesías. Temor de Dios, reverencia, sabiduría. El Señor está diciendo que es nuestro propósito complacerle. Y que , **todo lo que hacemos aquí nos va a alcanzar hasta la eternidad**. Vas a comparecer ante Dios y él te va a evaluar. Y el versículo 10 , es muy poderoso:

“para que cada uno reciba según lo que haya hecho mientras estaba en el cuerpo, sea bueno o sea malo que haya hecho mientras vivió en el cuerpo”.

Eso es poderoso. Todo lo que hagas aquí en la tierra te va a seguir eternamente, porque todo lo que hagas tendrá consecuencias eternas, en los nacidos de nuevo, los cristianos.

Job 34:11 He aquí que Jehová el Señor vendrá con poder, y su brazo señoreará; he aquí que su recompensa viene con él, y su paga delante de su rostro.

Dios paga según sus obras, ¡ay de ti ¡si pasas el tiempo aquí haciendo lo contrario al Señor , porque habrá una evaluación y serás llamado y habrá una ceremonia en donde te levantarás y las personas estarán aplaudiéndote al momento de recibir tu recompensa. ¡Aleluya!

El Señor está diciendo que cuando tu permaneces en Él, él debe recompensarte.

Isaías 40:10 Miren, el Señor omnipotente llega con poder, y con su brazo gobierna. Su galardón lo acompaña; su recompensa lo precede.

Hay una responsabilidad seria de como conduces tu salvación. Que las riquezas de este mundo, no va a importar , tampoco tu educación y calificación en esta tierra, no va a importar en ese día. Que tu nacionalidad ya si eres primer mundo o no, eso no va a importar ese día, sino de la manera en que vives tu salvación cristiana.

La mayoría de ustedes temen esa evaluación, ese examen, las pruebas. Siempre debemos estar preparándonos aquí en la tierra para cuando venga ese examen. Y ahora debemos preguntarnos ¿quiénes son los que van a recibir recompensas? ¿A quiénes se les van a dar los premios?

Cada uno quiere conocer las características de esas personas, para poder estar entre ellos, de aquellos que sus nombres serán leídos. Estar en el cielo y ver al Señor sentado allí te dará una enorme gozo, y quiero que no pienses que en el cielo vas a estar triste, al contrario, no hay dolor, luto, llanto, ni tristeza. **No vayas a pensar que, si NO recibes premio**, vas a necesitar terapia o psicólogo. Allá no hay depresión, no hay doctores, no hay medicina. En el cielo el solo hecho de ver al Señor es un gozo suficiente, sin embargo, habrá personas que tendrán premios más altos, debido a como sirvieron a Jesús aquí en la tierra. Por ejemplo , un día de esto veremos en Apocalipsis , en donde dice que a los eunucos del Señor se les va a dar un premio muy alto, como hijos de Dios, los que serán eunucos.

¿QUIÉNES SON ELLOS?

Mateo 5:10-12

Bienaventurados los que padecen persecución por causa de la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos. Bienaventurados sois cuando por mi causa os vituperen y os persigan, y digan toda clase de mal contra vosotros, mintiendo. Gozaos y alegraos, porque vuestro galardón es grande en los cielos; porque así persiguieron a los profetas que fueron antes de vosotros.

Si tú quieres saber si vas a recibir una recompensa en el Reino de Jehová Yahweh, mi amigo, deberías preguntarte si has sido abusado por la causa de Cristo y te has regocijado en esto.

¿Quiénes son los que recibirán sus premios en el cielo? **Aquí no dice, el que es golpeado y devuelve el golpe**, ¡no! aquí dice bienaventurado cuando te insultan o te abusan y te alegras por ello. ¿Has escuchado a alguien decir que está gozoso porque su jefe lo ha insultado? **Bienaventurado cuando eres rechazado**, cuando vas a una entrevista y no te aceptan. Está diciendo que aquellos que reciban su recompensa en el cielo son **aquellos que han sido abusados** y por ello son bienaventurados, se alegran por ello. Todo este mes he sido perseguido y estoy muy gozoso, y ¿qué tal si eres falsamente acusado y te odian por ello? Si quieres enseñarles de la palabra de Dios y por el solo hecho de ser cristiana te acusan de ladrona. Estas son las personas que recibirán sus recompensas en el cielo, lo opuesto a lo que sucede en el mundo hoy.

¿Por qué son perseguidos, abusados o difamados? Porque se identifican con Jesús. Y entonces son perseguidos y son falsamente acusados .Está diciendo que ellos deben regocijarse cuando esto ocurre, porque eso les está ocurriendo. Porque estos son los

que recibirán las grandes recompensas en el cielo, pero si eres el tipo de cristiano que yo conozco hoy, que nunca han sido insultados, que no les gusta que otros los abusen, y hacen la paz con todo y los predicadores que no quieren ser difamados ni perseguido entonces , ellos no tienen recompensas. Cero recompensa .

Serán recompensados solo **los que han sido calumniados, burlados y acusados injustamente** . Los santos los que viven en justicia son los que se regocian de todas estas cosas, porque serán recompensados.

Lucas 6:27-35

Pero a vosotros los que oís, os digo: Amad a vuestros enemigos, haced bien a los que os aborrecen; benedicid a los que os maldicen, y orad por los que os calumnian. Al que te hiera en una mejilla, preséntale también la otra; y al que te quite la capa, ni aun la túnica le niegues. A cualquiera que te pida, dale; y al que tome lo que es tuyo, no pidas que te lo devuelva. Y como queréis que hagan los hombres con vosotros, así también haced vosotros con ellos. Porque si amáis a los que os aman, ¿qué mérito tenéis? Porque también los pecadores aman a los que los aman. Y si hacéis bien a los que os hacen bien, ¿qué mérito tenéis? Porque también los pecadores hacen lo mismo. Y si prestáis a aquellos de quienes esperáis recibir, ¿qué mérito tenéis? Porque también los pecadores prestan a los pecadores, para recibir otro tanto. Amad, pues, a vuestros enemigos, y haced bien, y prestad, no esperando de ello nada; y será vuestro galardón grande, y seréis hijos del Altísimo; porque él es benigno para con los ingratos y malos.

Estos son los que recibirán su recompensa y serán llamados. **Es lo opuesto a lo que se hace aquí en la tierra**, cuando aquellos te maldicen o te maltratan. Has amado a tus enemigos y que no importa tu rango en esta tierra ,puedes ser un rey o un congresista, o ministro de gobierno, un jefe, un soldado, no importa . Esa es prescripción de Dios para los que reciben el premio. **Dice ama a tus enemigos**, ¿has amado a tus enemigos? ¿Le has hecho el bien a los que te odian? ¿has bendecido a aquellos que te maldicen? ¿Has orado por aquellos que te maltratan?

¡Aleluya! La hora de la verdad ha llegado La iglesia tiene que decidir ahora. Yo he visto cuando la iglesia ha sido llevada en la gloria, y cuando entremos ahí, va a haber una evaluación de cómo vivimos nuestra vida en la tierra. Cuando entres al reino de Dios habrá una evaluación.

Yo sé que están muy sorprendido en sus casas , porque sé que la gran mayoría de las personas si se les maldice ustedes maldicen, yo los conozco muy bien, cuando alguien te demuestra odio, entonces tú, unes a tus amigos para demostrarle que eres más fuerte, y aquí dice que , si alguien te golpea tu mejilla dale la otra y regocíjate en eso.

Estos son los que escucharán sus nombres en el cielo para ser recompensados. ¿le has dicho a alguien que te golpeado , golpéame de este otro lado también? ¿Has hecho eso? Le has prestado dinero a alguien y después ellos no quieren regresártelo, y tú les dice no, no quiero que me pagues. ¿Ustedes están conscientes de que hay recompensas preparadas para ustedes en el Reino de la gloria?

Lucas 14:12-14

También dijo Jesús al que lo había invitado: Cuando des una comida o una cena, no invites a tus amigos, ni a tus hermanos, ni a tus parientes, ni a tus vecinos ricos; no sea que ellos, a su vez, te inviten y así seas recompensado. Mas **cuando hagas banquete, llama a los pobres, los mancos, los cojos y los ciegos; y serás bienaventurado;** porque ellos no te pueden recompensar, pero te será recompensado en la resurrección de los justos.

Busca a los lisiados que están en el suelo. Que están arrastrándose con una copa amarrada para las limosnas, busca a esos. Busca a los pobres. Organiza una cena e invita a los pobres, a los ciegos, a los lisiados a los ciegos y sordos. A los que están destituidos y los has traído para que se sentaran a tu cena. Los mudos ,los sordos, los ciegos. Y le sirves a ellos con ¡tanto gozo! ¿has hecho eso en tu casa? Para tener una recompensa dentro del Reino de la gloria con los justos, en la resurrección de los justos, en el día del Rapto cuando entra la iglesia a la gloria. ¿Han hecho eso bendecido pueblo?

Tú te has preguntado ¿quiénes son ellos? **Yo quiero ser como ellos.** Pues aquí los tienes. Supongamos que estamos en Alemania o Finlandia o en cualquier ciudad del mundo y has organizado un banquete en tu casa y has ido a las calles y has buscado a los más pobres, a los ciegos , si has buscado a los cojos, sordos y mudos, y sabes que han estado allá afuera hace mucho tiempo y tienen un hedor, y los lisiados se arrastran por el suelo cuando salen de los inodoros públicos y van sucios. ¿Los has invitado a tu casa y les sirves? Y dices soy bienaventurado porque tengo aquí a los invitados más altos.

Hay un problema, un gran problema, yo no sé si alguna persona va a recibir un premio. A no ser que hoy lo considere.

Colosenses 3:22-24

esclavos obedezcan en todo a sus amos terrenales, no solo cuando ellos los estén mirando, como si ustedes quisieran ganarse el favor humano, sino con integridad de corazón y por respeto al Señor. Hagan **lo que hagan, trabajen de buena gana, como para el Señor** y no como para nadie en este mundo, conscientes de que el Señor los recompensará con la herencia. Ustedes sirven a Cristo el Señor.

Han visto a las personas que se van a levantar y van a recibir, ese premio de Cristo. Esto incluye a todos los que están trabajando, tal vez no eres un esclavo, esclavo, pero estas trabajando con un jefe que tiene ese tipo de relación, no importa con quien trabajes, porque lo que está diciendo, es sírveles con todo tu corazón, como que le estas sirviendo a Jesús. No le sirvas con quejas, sino que míralo como si le estas sirviendo al Señor. Ahora tienes que cambiar tu pensamiento y servir a tu jefe, porque él Señor tiene tu recompensa.

Si ustedes no han vivido de la manera en que yo lo he descrito aquí, esta noche es el momento de regresar a Jesús y empezar de nuevo.

ORACION DE ARREPENTIMIENTO

Poderoso Señor Jesús, yo he escuchado y he entendido que cuando entremos al Reino de Dios habrá una ceremonia de recompensas dadas a los fieles siervos de Dios. Y por eso yo, esta noche me arrepiento, y me arrepiento. Y esta noche he descubierto que no he vivido bien, no he vivido de una manera para ganar un premio de ti. Y por eso esta noche, yo me arrepiento en el poderoso nombre de Jesús y te recibo Jesús dentro de mi corazón. Y te pido Jesús que establezcas tu cruz del calvario dentro de mi corazón. Establezcas la sangre de Jesús en mi corazón. Crucifica mi corazón y que establezcas humildad en mi corazón, y que me lleves a recibir mi premio en el Reino de los cielos. Guíame, Señor, yo quiero recibir un premio eterno, y hoy me han enseñado que esos premios son eternos. Yo quiero recibir el primer premio. Enséñame la humildad y a aceptar la persecución, aceptar abuso por ti. En el poderoso nombre de Jesús, esta noche soy nacido de nuevo.

<https://www.youtube.com/watch?v=5-SRRJSxmw&t=9786s> (Enseñanza)

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

Radio en Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesuislordradio.info>